



CALENDARIO 2010

Un año de película



Largó el Rally Dakar en Capital

- Los corredores se argentinizan: corren sin casco y les tocan bocina a las señoritas que pasan
- De la Rúa: "¿Helicópteros no participan?, ¡otra vez me dejan afuera!"
- Carrió: "¿Se viene el 'Autocalipsis'?"

Seis de enero, los Reyes Magos

- Dificultades financieras: los Reyes aún no terminaron de pagar los regalos que hicieron el año pasado
- Advertencia a la población: "Si en vez de dejar regalos se llevan cosas, éhos no son los Reyes, son chorros disfrazados"

calendario 2010

Como todos los años, también este año **Sátira 12** quiere brindar con usted, y el resto de nuestros miles y miles de lectores podrán disfrutar: nuestro calendario temático 2010. Como creemos que el año que empieza va a ser "un año de película", decidimos que el cine, el clásico, el actual, de ayer, hoy y siempre, sea el protagonista de nuestro almanaque. Usted podrá colgarlo de donde mejor le quede y plazca (enmarcarlo tampoco es mala idea), plastificarlo, barnizarlo o utilizarlo para envolver los huevos, las cebollas o la rúcula, por no mencionar otros usos no menos frecuentes, aunque inconvenientes para ser incluidos en este texto. Pero, lector, lo que sí debe saber es que le deseamos un año de película: y de una buena película, con una buena historia, humor, sexo, sorpresas, y un final que lo lleve a reflexionar, y a querer verlo de nuevo. ¡Ojalá considere usted al 2010 "candidato al Oscar". Hasta la semana que viene. **RUDY**

calendario 2010



